
Un coach d'excellence!

 
Franck Alexandre

 

Si un jour vous avez le privilège d’être comme Elisée marchant dans l’ombre

d’un Elie, ou d’être comme Josué marchant dans l’ombre d’un Moïse, n’oubliez

jamais que le Saint-Esprit demeure votre meilleur "Partner". Il est votre meilleur

formateur, votre "Coach d’Excellence !" 

Je bénis le Seigneur pour mon père spirituel. J’ai eu le privilège de servir le

“"Ce n'est ni par la puissance ni par

la force, mais c'est par mon esprit,

dit l'Eternel des armées" Zacharie
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Seigneur aux cotés d’un homme de foi. Il m’a appris à pleurer pour les âmes, à

réprimer avec autorité les puissances des ténèbres mais il m’a surtout

enseigné à compter sur Dieu, et sur lui seul et à obéir à la voix du Saint-Esprit.

Il m’arrive souvent de parler avec des jeunes qui ressentent un appel au

ministère et ne savent pas trop s’ils sont appelés à un ministère de pasteur ou

d’évangéliste. Ils ne savent pas s’ils doivent envisager un service à plein

temps, quitter leur travail, etc. En fait, c’est dans la communion du Saint-Esprit

que le serviteur de Dieu trouve ces réponses. L’appel vient tout d’abord de

Dieu, c’est lui qui appelle une personne pour tel ou tel service et il convient

pour chacun de se placer devant sa face pour que le Saint-Esprit puisse

l’amener à de véritables convictions. 

Le Seigneur a un dessein pour chacun d’entre vous. Il a en réserve un plan, un

programme particulier pour vous. Le Seigneur l’a étudié tout spécialement,

c’est du "sur mesure", exactement à votre taille !

C’est pourquoi n’enviez personne et n’essayez pas de ressembler à quelqu’un

d’autre. En fait, soyez vous-même ! Votre Père a commandé au Saint-Esprit de

vous équiper en vue de la réalisation de ce programme ! Il a pour mission de

vous qualifier en vue de l’exercice du ministère. Dieu a prévu pour chacun

d’entre nous une fonction, des oeuvres et un équipement pour les accomplir.

Lorsque le Saint-Esprit m’a clairement dit d’aller prêcher au Pakistan, une

république Islamique, mon téléphone a sonné à plusieurs reprises. Ceux qui

m’appelaient cherchaient à me décourager pensant que j’étais hors de sens,

mais j’étais convaincu de la direction du Saint-Esprit. Des foules de plusieurs

dizaines de milliers de personnes sont venues écouter la Bonne Nouvelle.

Jésus, le Fils de Dieu Ressuscité, a guéri, délivré et sauvé !

Une action pour aujourd'hui

Aujourd'hui, levez-vous et demandez au Seigneur sa qualification ! Il y a

encore de la place pour ceux qui veulent voir l’évangélisation à ciel ouvert,

avec des signes et des prodiges ! 

 



Franck Alexandre

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 
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